
ECOLE PRIMAIRE DE L’ILE D’YONNE  

2 rue Denis Papin 89100 SENS Téléphone 
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COMPTE RENDU DU 2ème CONSEIL D’ECOLE  DU 01/04/2021 
  

Ce deuxième conseil d’école a dû avoir lieu à distance compte tenu des conditions sanitaires actuelles. 
 

Personnes présentes : Mr LALALI,  Mme TOUZELET, Mr HIVET, Mme HURIER, Mme BUREAUX, Mme EPS, Mme 

LECOURT, Mme SAUTEREAU, Mme FROMONT, Mr FAUCHON, Mr VEYRECKEN, Mr MEUTELET, Mme TOUSSAINT et 

Mr MARGUET. 

Sont excusées : Mme  TESSIER, Inspectrice de l’Education Nationale de la Circonscription de Sens 1, Mme Sarrazin, 

Mr MORET, Mr Miel, Mme les enseignantes du RASED et du CASNAV. 

  

 

 1. Effectifs de l’école.  
 

Actuellement, 177 élèves sont scolarisés à l’école primaire de l’île d’Yonne. Ils sont répartis de la manière 

suivante :   

 Pour le cycle 1 : 17 PS , 20 MS  et 26 GS ( 2 PS/MS avec 18 et 19 élèves) 

 Pour le cycle 2 : 17 CP, 26 CE1 et 23 CE2 

 Pour le cycle 3 : 20 CM1 ET 28 CM2 (2 CM1/CM2 avec 24 élèves) 

 

Il y a également 4 AESH et 2 services civiques qui œuvrent avec efficacité et enthousiasme, tant avec les 

élèves qu’ils accompagnent, qu’en soutien aux enseignants et au directeur. 

 

Les effectifs prévus pour l’an prochain ne sont pas encore précisément connus car la campagne 

d’inscriptions (en PS et en CP) n’est pas encore clôturée. 

 

 2. Projets au niveau de l’école et des classes 
 

Le carnaval a eu lieu vendredi 26 mars dernier, sous un soleil magnifique. Ce fut une véritable réussite. 

L’équipe enseignante tenait à remercier les familles qui ont permis que ce moment soit davantage 

convivial, en apportant des gâteaux, boissons et bonbons. 
 

Toute l’école élémentaire a participé au festival du court métrage qui avait lieu du 23/03 au 31/03 dernier. 

 

Depuis le début de l’année scolaire, les enseignantes de GS et CP ont des projets communs pour faire la 

liaison entre les deux classes : salade de fruits, jardinage, rencontre des élèves de GS avec la maîtresse 

de CP, découverte des alphas en GS et approfondissement en CP. 

Une sortie en forêt pour observer la nature au printemps est envisagée si les conditions le permettent. Au 

cours de cette sortie, les élèves prélèveraient des éléments naturels pour faire du landart. 

 

La classe de CM2/CM1 a un projet patrimoine en lien avec le bois : « Le bois est partout ! ». L’objectif à 

atteindre est la rédaction d’un journal de 4 pages, numérique. Celui-ci doit montrer, d’une part, que nous 

sommes entourés d’un patrimoine proche de nous contenant du bois et d’autre part, que des personnes 

s’en occupent et en font leur métier. Pour cela, la classe va sortir dans la ville de Sens et inviter des 

personnes du Musée de Sens. 

 

 

 

 



 3. Sécurité et PPMS.  

 

Il n’y a pas eu d’exercice de réalisé au cours de la dernière période car les exercices avaient déjà eu lieu 

précédemment. D’autres exercices sont prévus au cours de la dernière période. 

 

L’alarme PPMS fonctionne et est beaucoup plus pratique que le mégaphone.  L’alarme « intrusion/vol » est 

prête à être mise en route, il ne manque plus qu’à programmer le code d’activation et de désactivation. 

 

 

 4. Bâtiments : travaux effectués et à envisager  
 

Des travaux déjà effectués :  

 des distributeurs d’essuie-mains jetables ont été installés dans toutes les classes et à côtés des 

lavabos situés au fond du couloir. 

 

Des travaux sont en cours  : 

  isolation de la cave,  

 remplacement complet des installations électriques avec pose de plafonniers à led (les travaux 

continueront pendant les vacances de Pâques et seront normalement achevés d’ici la rentrée de 

septembre) 

 rebouchage du trou dans la porte côté maternelle 

 

Des travaux sont prévus :  

 isolation phonique de la salle de motricité qui aura normalement lieu pendant les vacances de 

Pâques. 

 remplacement du portail côté maternelle. 

 

Des travaux sont demandés :  

 Des rideaux pour la classe de PS/MS. 

 

 5. Le périscolaire  
 

Un débat s’ouvre sur les menus proposés par la ville de Sens qui ne correspondent pas au souhait de tous 

les parents relativement à l’équilibre alimentaire. 

M. Lahlali propose qu’un parent « connaisseur » soit invité à une commission avec la nutritionniste qui 

compose les menus pour les enfants de la ville de Sens.  


